



El entusiasmo y creatividad de los estudiantes del Santistevan se puso de manifiesto en la demostración de la metodología ABP (Aprendizaje Basado en Proyectos) que lo hicieron a través de exposiciones interactivas. Los jóvenes conectaron conocimientos de diferentes asignaturas, como Lengua y Literatura, Historia, Inglés y Pensamiento Computacional.

Estas metodologías activas fomentan el trabajo cooperativo y permiten a los estudiantes aplicar sus habilidades y conocimientos de manera práctica. Durante la demostración, los alumnos mostraron su capacidad para resolver problemas, comunicarse efectivamente y trabajar en equipo.